



WhatsApp ahora permite utilizar stickers en la aplicación

WhatsApp anunció que ya será posible enviar y recibir stickers, con diseños propios de la compañía y de otros artistas, con soporte para añadir paquetes creados por terceros.

Los stickers estarán disponibles en el transcurso de las siguientes semanas en WhatsApp, para Android y iOS, según informó la compañía en un comunicado.

Esta funcionalidad llegará primero en paquetes de diseños creados por la compañía y algunos creados por otros desarrolladores.

Para poder disfrutar de los stickers, es necesario actualizar la aplicación, luego elegir el icono de stickers y comenzar a utilizar las imágenes.

La compañía añadió soporte para paquetes de stickers de terceros, por lo que WhatsApp incluyó interfaces de programación (API) para poder desarrollar aplicaciones de stickers y utilizarlas en la plataforma previa descarga del paquete en PlayStore o App Store.